

1学年だより

令和3年11月2日(火)

夢の宅配便

1年学年主任

水野 喜代治

先生、手伝いましょうか？

今日は、小中交流会が開かれます。城山中学校に三の丸小学校、片浦小学校、芦子小学校の先生方が中学校の授業を見に来ます。生徒たちは、久しぶりの小学校の先生との再開にわくわくした気持ちになると思います。小学校の先生方が気持ちよく授業参観ができるように、学習発表会で多目的室に飾った生け花を廊下に置こうと思いました。多目的室に飾っていた生け花は、生けてから一週間も経っており、しおれてしまった花も目に付いたので、元気な花を集めて生け直しました。

私が、花器を運んでいると「先生、手伝いましょうか？」と男子生徒が声をかけてくれました。「ありがとう！」助かるよと男子生徒に答えました。「先生、何しているの？」と聞かれたので、「小学校の先生方が見えるので、お花を飾りな直そうと思ってね。」と答えました。「私も花器を運びます。」と私のことを気遣ってくれました。授業と授業の間、わずかの時間だったので、「ありがとう。大丈夫ですよ。」と男子生徒に言いました。「小学校の先生が来るけど、叱られたりしたの？」と笑いながら聞いてみると、「はい、たくさん叱られました。」と笑顔で話してくれました。私自身が、いたずらで、やんちゃな生徒だったので、「たくさん叱られました。」と答えた男子生徒の答えに思わず微笑んでしまいました。小学校の先生方は、今日の参観で大きく成長した生徒たちの姿に感動すると思います。

私に声をかけた後に、授業に遅れないように急いで教室に向かう男子生徒の後ろ姿を見て、「優しい言葉をかけてくれてありがとう。」これからも学年のリーダーとしてよろしくねと心のなかでエールを送りました。